

Einfache chemische Versuche mit dem Chemiekoffer des VCÖ

Am 12.3. und 19.3.2018 trafen sich interessierte Kolleginnen und Kollegen aus VS und ASO in der NMS Berndorf um die einfachen und spannenden Versuche aus der Chemiebox kennenzulernen!



Unter der bewährten Anleitung des Präsidenten des VCÖ, Dr. Ralf Becker, experimentierten die Kolleginnen und Kollegen mit viel Eifer und „erlebten so manche Überraschung“!

In der Pause konnten bei Kaffee und Kuchen erste „Experimentiererfahrungen“ ausgetauscht werden!

Dank der Unterstützung durch den Fachverband der Chemischen Industrie Österreichs bekamen die TeilnehmerInnen zum Abschluss das Chemieexperimentalset des VCÖ (10 Schülerboxen und eine Lehrerbox) im Wert von 600€ für ihre Schule geschenkt!



Die Kolleginnen und Kollegen waren sich einig - ein wirklich gelungenes Seminar!